

# PUBLIK

## Polsek Arahan Gelar Patroli Dialogis, Bangun Sinergitas Dengan Masyarakat Untuk Ciptakan Lingkungan Aman dan Nyaman

Indramayu - [INDRAMAYU.PUBLIK.CO.ID](http://INDRAMAYU.PUBLIK.CO.ID)

Aug 5, 2023 - 13:02



*Polsek Arahan Gelar Patroli Dialogis, Bangun Sinergitas Dengan Masyarakat Untuk Ciptakan Lingkungan Aman dan Nyaman*

Indramayu,- Kepolisian Sektor Arahan, jajaran Polres Indramayu Polda Jabar, melaksanakan patroli dialogis sebagai salah satu bentuk pendekatan yang lebih dekat dengan masyarakat. Sabtu (5/8/2023)

Kegiatan patroli dialogis ini bertujuan untuk membangun hubungan yang harmonis dan saling percaya antara polisi dan masyarakat, serta memberikan

pemahaman tentang pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan.

Dalam patroli dialogis, personel Polsek Arahau turun langsung ke masyarakat dan berinteraksi dengan warga di berbagai lokasi.

Mereka berusaha untuk lebih mendekatkan diri dengan warga, mendengarkan aspirasi, serta memberikan himbauan kamtibmas secara langsung.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar, melalui Kapolsek Arahau, AKP I Nengah SW menyatakan pentingnya pendekatan dialogis dalam menjalankan tugas kepolisian.

"Melalui patroli dialogis, kami ingin menciptakan keberpihakan dan kepercayaan dari masyarakat terhadap polisi. Kami berharap melalui komunikasi langsung ini, masyarakat dapat lebih terbuka dan berpartisipasi aktif dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman," ujar Kapolsek.

Kapolsek Arahau, AKP I Nengah SW menjelaskan bahwa dalam patroli dialogis, personel Polsek Arahau tidak hanya memberikan himbauan tentang kamtibmas, tetapi juga mendengarkan keluhan atau masalah yang dihadapi oleh masyarakat.

"Kami ingin memastikan bahwa kehadiran kami sebagai polisi dapat memberikan manfaat dan solusi bagi masyarakat. Kami siap membantu dalam mengatasi permasalahan yang ada, serta menciptakan lingkungan yang kondusif dan aman," kata Kapolsek.

Kegiatan patroli dialogis akan terus dilaksanakan secara rutin oleh Polsek Arahau. Diharapkan, melalui pendekatan yang lebih dekat ini, polisi dapat semakin mendapatkan dukungan dan kerjasama dari masyarakat dalam menjalankan tugas kepolisian.

"Semoga hubungan yang harmonis antara polisi dan masyarakat dapat terus terjaga, dan wilayah hukum Polsek Arahau tetap menjadi wilayah yang aman dan nyaman bagi seluruh warganya," harap AKP I Nengah SW